

● REPORTAJES PELIAGUDOS

Las felicito por la revista tan ágil, tan femenina y tan chilena que hacen. Las secciones de actualidad, lo práctico, la belleza y la moda, sus cuentos, concursos y los impertinentes de Isabel Allende, son dignos de alabanza. Desgraciadamente, no así sus reportajes. Son sensacionalistas y altamente perjudiciales. Por ejemplo, la píldora entre los adolescentes y la inseminación artificial redundan en detalles morbosos que son demoledores.

Con justa razón he oído a jóvenes mamás (inteligentes, modernas y nada de retrógradas) decir que no podrán seguir comprando Paula por el mal que le puede hacer a sus hijas adolescentes. Otras personas dignas de oírse la han comparado con Clarín. Encuentro que no vale la pena recurrir a esta clase de enfoques para atraer a un cierto grupo a costa de perder el prestigio de una buena revista.

M. O. P. de S., Parral

La posición de Paula está claramente expuesta en el editorial del número anterior.